

GYMSA:

Agregando valor, agregando vida a los proyectos por más 35 años

Esta empresa especializada en galvanizado cuenta con diversas soluciones en el ámbito de la construcción anticorrosiva.

Fue en 1988 cuando con la idea de aportar valor agregado a las estructuras de acero nace GYMSA (Galvanizadora y Metales S.A.). Todo con la idea de poder lograr que los materiales y proyectos de acero tuviesen una mayor vida útil y rentabilidad, siendo el galvanizado el recubrimiento de mejor performance ante la corrosión, sabiendo que en Chile el nivel de corrosión es alto.

Según explica Francisco Molina, gerente comercial de GYMSA, a diferencia de lo que se piensa comúnmente, la corrosión no solo está en las zonas costeras, sino también en las áreas cordilleranas, en los lugares del valle central y en el propio desierto. En definitiva, en todas partes una construcción puede lidiar con el problema de la corrosión.

“Acá un dato que pocos conocen pero que a muchos sorprende: el mayor consumidor de acero en el mundo es precisamente... la corrosión, ya que más del 30% de la fabricación de hierro y acero a nivel mundial se pierde por causa de ella. Por todas estas razones es que nosotros trabajamos convencidos de que ‘agregamos valor, agregando vida a los proyectos’, sostiene el ejecutivo.

En la actualidad GYMSA cuenta con 4 líneas de negocio que son:

- Servicio de galvanización por inmersión en caliente, con una capacidad mensual de 2.000 toneladas.



- Desarrollo y fabricación de canalización eléctrica galvanizada, donde cuentan con líneas automatizadas de última generación de escalerillas y bandejas portaconductores, logrando una capacidad de respuesta y calidad única, participando en grandes proyectos mineros, parques de energías renovables, almacenamientos de baterías bess, proyectos hospitalarios, metro, datacenters, túneles y autopistas subterráneas, entre otras obras.

- Comercialización de perfiles galvanizados, así como también parrillas, planchas y otros, con stocks disponibles para entregas en 48 o en 72 horas con presencia en los principales retailers del país.

- Ingeniería y fabricación de líneas de transmisión, entre las cuales destacan torres de alta, media o baja tensión, subestaciones eléctricas, entre otras. También desarrollan y fabrican diferentes tipos de estructuras galvanizadas para los parques fotovoltaicos, plantas desalinizadoras, accesorios para la industria salmonera, pasarelas y pórticos viales, entre otros.

Según Francisco Molina, un cliente debería requerir los servicios de GYMSA porque

“contamos con un modelo de servicio único, donde nuestra gran diferenciación está en la calidad y óptimos plazos de entrega, donde trabajamos para adaptarnos a las necesidades de cada cliente, con el gran objetivo de generar la mejor experiencia de compra para ellos, teniendo una relación cercana, fluida y de confianza”.

En relación al sello diferenciador con respecto a otras empresas del mercado, el gerente comercial de GYMSA sostiene que este radica en la propuesta de valor que ofrecen y en el servicio y calidad que brindan.

“En nuestro ADN está la mejora continua, la cual se logra desafiándonos día a día y trabajando en equipo, con gran énfasis en la seguridad y bienestar de nuestros colaboradores, para así poder ejecutar todas las etapas del proceso con la mayor prolijidad posible, debido a que nos apasiona lo que hacemos, y sabemos la importancia de que un galvanizado de calidad marca la diferencia.

Con nuestro servicio de galvanización nos comprometemos con la calidad, rentabilidad, durabilidad y seguridad en cada proyecto”.